



OBISPADO DE TALCA

Talca, 29 de Febrero de 1988.

Estimados cristianos:

La experiencia nos inclina a pensar que los hechos penosos ocurridos en las oficinas del Obispado en la noche del 21 de Febrero recién pasado, difícilmente lograrán esclarecerse.

Hago esta afirmación porque en el pasado existen graves acciones cometidas contra nuestra Iglesia que no han logrado ser aclaradas. Basta con recordar que aún no se sabe quienes fueron los autores del sacrilegio cometido contra el Santísimo Sacramento, el año 1985, en la Capilla San Pablo de Talca, o que aún no se conocen quienes fueron los responsables de las violentas acciones realizadas en la ceremonia del Parque O'Higgins, durante la visita del Santo Padre a nuestro país.

A pesar de todo, una vez más, siempre habrá que seguir esperando que las autoridades competentes logren el esclarecimiento de la verdad, y de un modo especial pido a todos los cristianos que hagamos nuestro el espíritu y la palabra del Santo Padre en su última enciclica, publicada en estos últimos días.

Juan Pablo II escribe: "El prójimo no es solamente un ser humano con sus derechos y su igualdad fundamental con todos, sino que se convierte en la imagen viva de Dios Padre, rescatada por la sangre de Cristo y puesta bajo las acción permanente del Espíritu Santo. Por tanto,



OBISPADO DE TALCA

2.

debe ser amado, aunque sea enemigo, con el mismo amor que le ama el Señor, y por él se debe estar dispuestos al sacrificio, incluso extremo: "dar la vida por los hermanos", I Juan 3,16 (Nº 40 de la Enciclica del Santo Padre).

Les ruego a todos ustedes. intentar hacer vida, especialmente en esta Cuaresma, esta iluminadora orientación del Papa.


+ CARLOS GONZALEZ C.
Obispo de Talca